



おめでとうございます (山田典夫氏に瑞宝双光章)

真野

山田さんは昭和41年から49年までの8年間真野町収入役として、昭和49年から53年までの4年間同町助役として地方自治の進展に貢献されました。また、真野町代表監査委員としても活躍され、このたびの受賞となりました。おめでとうございます。



▲賞状を手に山田さん



「みんなと作れたことが一番です」

相川

第4回はんが甲子園 ～県知事賞は大社高校(島根県)～

3月22日(月)から26日(金)にかけて、第4回全国高等学校版画選手権大会「はんが甲子園」が相川体育館にて開催されました。版画日本一を目指し、全国各地から選抜された14校により熱き戦いが繰り広げられました。全体にレベルが高く、どれも甲乙つけがたい作品の中、県知事賞は、島根県から参加した大社高校が受賞しました。



▲制作風景



▲大社高校のメンバー



キンちゃん 安らかに

新穂

「キンちゃん」の名で親しまれ、昨年10月10日に死亡したトキの「キン」をしのぶ追悼式が3月15日(月)、トキの森公園で行われました。

「キン」のはく製と記念碑が披露され、関係者からトキの繁殖の道を開いた「キン」への感謝の気持ちと、これからトキの野生復帰に向けての誓いが述べされました。



キンへの手紙▲



▲記念碑をバックに



第11回家庭教育学級 ～幼児期のランチメニュー～

羽茂

3月21日(日)、青柳洋子栄養士を講師に迎え、羽茂公民館で4歳～6歳の幼児の親子を対象に家庭教育学級が行われました。

献立には、野菜嫌いな子どもにも喜んで野菜を食べもらうための工夫がされていました。おいしそうだなあ。



▲お父さん早く食べたいよ



▲おいしい?